

Jilotzingo, Estado de México, 15 de septiembre de 2024
Comunicado 078-24
Hora: 12:00 h

En Jilotzingo, 736 elementos de los tres órdenes de gobierno continúan labores de rescate

- El saldo actualizado a las 12:00h de hoy es de cuatro personas fallecidas, tres rescatadas con vida y seis atrapadas
- Autoridades brindan atención a 152 personas en cuatro albergues habilitados

La Coordinación Nacional de Protección Civil (CNPC) informa que, con corte de hoy domingo 15 de septiembre a las 12:00h, autoridades federales, estatales y municipales mantienen las acciones de rescate en la comunidad de San Luis Ayucan, municipio de Jilotzingo, Estado de México, tras el desgajamiento de un cerro el pasado 13 de septiembre en el barrio conocido como Dongu.

Hasta el momento, se reporta el lamentable fallecimiento de cuatro personas, además de seis habitantes que permanecen atrapados y el rescate de tres con vida. Se han habilitado cuatro refugios temporales, donde se brinda atención a 152 personas.

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y la Secretaría de Marina (Semar) mantienen activos los planes DN-III-E y Marina, respectivamente, mientras que la Guardia Nacional (GN) implementa el Plan GN.

En la zona de emergencia se ha desplegado una fuerza de tarea compuesta por 736 elementos de estas instituciones, en conjunto con personal de la CNPC, la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y el Instituto de Geología de la UNAM, además de autoridades estatales y municipales.

---0---